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八代市教育委員会７月定例会会議録 

 

【開 催 日】 令和３年７月２９日（木） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

松 永 松 喜 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

 

【出席職員】 中   勇 二 教育部長 

橋 口 幸 雄 教育部次長 

福 本 桂 三 教育部次長 

松 川 由 美 教育部理事兼教育政策課長 

髙 嶋 宏 幸 学校教育課長 

竹 下 圭一郎 教育施設課長 

田 中 智 樹 教育部理事兼生涯学習課長    

入 佐 正 夫 教育サポートセンター所長  

松 村 哲 治 博物館未来の森ミュージアム副館長 

 

【事 務 局】 草 野 弥 生 教育政策課教育政策係長 

西 村 妙 子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第１４号 八代市いじめ問題対策連絡協議会委

員の委嘱又は任命について 

②八市教委議第１５号 八代市学校運営協議会委員の委嘱又

は任命について 

③八市教委議第１６号 八代市社会教育委員の委嘱について 

④八市教委議第１７号 八代市公民館運営審議会委員の委嘱

について 

＜協議案件＞ 

①協議第２号  教育に関する事務執行状況の点検・評価の実

施について 

＜報告案件＞ 

①報告第１６号 公益財団法人八代市学校給食会経営状況報

告について  

②報告第１７号 八代市放課後対策事業運営委員会について  
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１．開会  （午後２時００分 開会）  

 

２．教育長報告 

 

前回の会議から今回までに参加した行事や事業、委任された

事項などの中で特に重要と思われるものについて報告 

 

３．議題  

〈八市教委議第１４号〉八代市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱又は任命に

ついて 

 

  髙嶋学校教育課長 現在委嘱している八代市いじめ問題対策連絡協議会委員の

任期満了に伴い、新たに委員を委嘱する。任期は、令和３年８

月１７日から令和５年８月１６日までとする。 

 

    質問等なし 

 

   【議案第１４号 承認】 

 

〈八市教委議第１５号〉八代市学校運営協議会委員の委嘱又は任命について 

 

  髙嶋学校教育課長 泉小学校・泉中学校及び第三中学校に学校運営協議会を設置

するに当たり、学校長から推薦された学校運営協議会委員につ

いて、委嘱又は任命する。任期は、泉小学校・泉中学校につい

ては令和３年８月１日から令和４年３月３１日までとし、第三

中学校については令和３年７月１日から令和４年３月３１日

までとする。第三中学校について、教育委員会の議決を経るこ

となく既に委嘱してしまっていることについてお詫びを申し

上げる。 

  

 質問等なし 

 

 【議案第１５号 承認】 

 

〈八市教委議第１６号〉 八代市社会教育委員の委嘱について 

 

  田中教育部理事兼

生涯学習課長 

現在委嘱している八代市社会教育委員の任期満了に伴い、新

たに委員を委嘱する。任期は、令和３年８月１日から令和５年

７月３１日までとする。 

  

 質問等なし 
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 【議案第１６号 承認】 

 

〈八市教委議第１７号〉八代市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

田中教育部理事兼

生涯学習課長 

現在委嘱している八代市公民館運営審議会委員の任期満了

に伴い、新たに委員を委嘱する。任期は、令和３年８月１日か

ら令和５年７月３１日までとする。 

  

 質問等なし 

 

 【議案第１７号 承認】 

 

〈協議第２号〉 教育に関する事務執行状況の点検・評価の実施について 

 

松川教育部理事兼

教育政策課長 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、教育に

関する事務執行状況の点検・評価を８月定例会において実施す

る。実施方法は、教育委員の意向を踏まえ、選定した２０事業

について、各課が内容の説明を５分間、質疑を１０分間行い、

各委員から意見をいただく。また、２０事業のうちから１０事

業程度を各課で選定し、外部評価を９月上旬から１０月下旬ま

でに２回実施し、１１月定例会で最終的な報告書について審議

をお願いする。このような内容で実施してよいか協議をお願い

する。 

 

 質問等なし 

 

〈報告第１６号〉 公益財団法人八代市学校給食会経営状況報告について 

 

松川教育部理事兼

教育政策課長 

 

地方自治法第２４３条の３第２項の規定により市議会９月

定例会において報告する令和２年度の八代市学校給食会経営

状況報告書について、令和２年度事業報告書、令和２年度収支

（損益）決算書、令和２年度貸借対照表、令和３年度事業計画

書、令和３年度収支（損益）予算書の内容を説明 

 

奥村教育委員 令和２年度給食物資収入が給食費ということだったが、予算

額と決算額を見ると決算額が少なくなっている。少なくなった

理由は何か。給食費の未納分なのか。 

 

松川教育部理事兼

教育政策課長 

令和２年度は、コロナの関係で学校が臨時休業になり、給食

も実施していないし、学校によっては、給食費を徴収しない月
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 もあったので、決算額にこのような差が出ている。 

 

奥村教育委員 給食費の未納の状況はどうか。 

 

松川教育部理事兼

教育政策課長 

 

各学校とも取り組みを強化しておられて、昨年度はとても減

っている。現年度分でいうと学校数は、小学校１校、中学校２

校の計３校で、未納金額の合計は、１０万２６１円である。令

和元年度に比べてすごく取り組んでいただいた。 

 

松永教育委員 各センターの職員と臨時職員の人数、合計数はどのようにな

っているか。 

 

松川教育部理事兼

教育政策課長 

 

５/１付で正職員は４９人（調理３６人 運転手１３人）、臨

時は４５人（調理３７人 運転手８人）で割合は、臨時職員が

４７．９％となっている。 

中部センター 正職員１２人 臨時職員 １３人  

西部センター 正職員１３人 臨時職員 １６人 

南部センター 正職員 ９人 臨時職員  ７人 

麦島センター 正職員 ８人 臨時職員  ５人 

代陽小    正職員 ７人 臨時職員  ４人 

 

水田教育委員 健全な心身の発達と豊かな食生活を実現するということで、

子供たちの体のために自然な食べ物を使い、輸入小麦、輸入油

には気を付けてもらいたいし、できればやめていただきたい。

輸入小麦を仕入れない国もあるぐらいである。ぜひ考えていた

だきたい。日本全体で本当は考えていただきたい。韓国ソウル

市は給食を全部オーガニック食材に変えられた。なぜその必要

があったのか。必要なければ変えなくてもよいので、子供たち

のためにということだと思う。安かろう悪かろうでは、子供た

ちの心身は育っていかない。食べるもので体と心と脳を作って

いくと思う。ぜひよろしくお願いします。意見です。 

 

〈報告第１７号〉八代市放課後対策事業運営委員会について 

 

田中教育部理事兼

生涯学習課長 

これまでは、地域学校協働活動事業、放課後子ども教室事業、

地域未来塾事業の３事業を別々に行っており、それぞれの事業

に運営協議会等を組織して運営を行っていたが、令和２年度か

らは、３つの事業を一つにまとめ、学校・家庭・地域の連携協

力推進事業として、その運営を担う八代市地域学校協働本部を

設置している。放課後対策事業の審議、評価等は、八代市社会
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教育委員会において審議するため、委員の任期満了をもって廃

止したいと考えている。先日、運営委員会を実施し、委員には、

説明し、了解を得ている。 

 

水田教育委員 放課後子ども教室を利用していた子供たちはどうなるのか。 

 

田中教育部理事兼

生涯学習課長 

今、開設しているのは、泉小と昭和小学校である。継続して

これからも実施していく。 

 

松永教育委員 

 

わかりやすくなってきてよい。 

４．連絡事項 

 

 

 

橋口教育次長 新型コロナウイルス感染症に伴う市有施設及

び市主催行事の取扱いについて 

教育政策課 氷川中学校組合について、塗装業組合による植柳

小学校の塗装ボランティアについて 

学校教育課 九州中学校体育大会について  

生涯学習課 青少年体験活動について 

教育サポートセンター 伝統文化セミナー、特別支援アドバン

ス研修について 

博物館   夏季特別展覧会、こども体験講座について 

事務局   ８月定例会日程確認（8/18 9：30～） 

 

５．会議録署名委員

の指名 

 

 奥村委員・松永委員 

 

 

６．閉会 （午後３時２２分 閉会） 

 

令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


